

Jörg Fischer stellt „Ammos Welt“ vor

# Eine Zeitreise im Rosengarten

Von Annika Wienhölter

**SEPPENRADE.** Der Ort war ganz bewusst gewählt: An den drei Ammoniten vorm Rosengarten ging jetzt eine Lesung der besonderen Art über die Bühne. Dazu hatten die Aktiven des Seppenrader Heimatvereins eingeladen. Eigens aus Berlin reiste das Team „fischerlinge.de“ um den Autor Jörg Fischer an. Im Gepäck hatten sie das Büchlein „Ammos Welt: Die Abenteuer des kleinen Ammoniten“.

Neben einer packenden Geschichte enthält dieses humorvoll illustrierte Druckwerk kreative Ausmalbilder, knifflige Rätsel und ein Memo-Spiel zum Ausschneiden. Folglich richtete sich die Veranstaltung insbesondere an Kinder, aber auch die Er-

wachsenen waren begeistert, lernten sie doch allerhand Wissenswertes.

Vor 130 Jahren wurde der weltgrößte Ammonit „Parapuzosia seppenradensis“ im Rosendorf entdeckt. Passend dazu hatten die Autoren ein mobiles Museum im Mini-Format mit versteinerten Fossilien dabei. Dort stießen die Nachwuchsforscher zum Beispiel auf den Zahn eines Megalodons – und somit eines Urzeithais. Am spannendsten fanden sie allerdings die T-Rex-Fäkalien aus Stein.

Wer an dem Glücksrad drehte, konnte Aufkleber, Haifischzähne und andere Preise gewinnen. Der Heimatverein wiederum sponserte Kaffee, Kaltgetränke und Knabberien.

„Es war ein schöner Nach-



Eine Geschichte trifft auf Ausmalbilder und Rätsel-Spaß: Autor Jörg Fischer und sein „fischerlinge.de“-Team stellen jetzt das Büchlein „Ammos Welt“ im Seppenrader Rosengarten vor. Foto: Heimatverein Seppenrade

mittag. Ich freue mich, dass wir für unsere Jüngsten einmal eine besondere Aktion anbieten konnten“, sagt die erste Vorsitzende Ulrike Ofermann im Gespräch mit der Redaktion.

Sie und ihre Mitstreiter so-

wie Mitstreiterinnen bieten die „Ammos Welt“-Bücher unter anderem beim Sommermarkt am 19. Juli (Samstag) zwischen 11 und 18 Uhr sowie am 20. Juli (Sonntag) von 10 bis 18 Uhr im Rosengarten an.